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例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   門前 庄次郎 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事   田中 正躬 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長    黒木 正人  

                               

 

   インスピレーションになろう 

｢おなじ星を見ていた - ギアリンクスの架ける虹 -｣より 

禅    内田 新哉 

高山西ロータリークラブ 

＜会長の時間＞ 
本日は国際奉仕委員会の担当例会な

ので国際奉仕の歴史について少し調

べました。 

皆さんご存知の様にロータリー五大

奉仕部門の一つです。国際理解、親善、

平和を推進するために実施する全ての活動を言います。初期のロー

タリーには今日の人道的奉仕活動を主体とした国際奉仕の概念は

無かったとの事です。第一次大戦中の1917年頃より米国やカナダ、

ヨーロッパのロータリークラブが各地の避難民や傷病兵、復員して

くる軍人に対するボランティア活動や物資援助を行ないました。そ

う言った歴史的背景を受けて、国際間の理解と親善と平和を推進す

る」という国際奉仕の概念が出来、1922 年に綱領今のロータリー

の目的に正式に明文化され現在に至っています  

1917 年、ＲＩ会長アーチ・クランフはアメリカ・ジョージア州

アトランタで開催された国際大会で、「ロータリーが基金をつくり、

全世界的な規模で、慈善、教育、その他、社会奉仕の分野で、何か

よいことをしようではないか」と提案して、「アーチ・クランフ基

金」の設立が採択されました。なおこのアーチ・クランフ基金は

1928年にロータリー財団と名称が変更され、現在に至っています。 

その時のアメリカのルーズベルト大統領は、アーチ・クランフ会

長に対して「国と国との利害があい反した時、いかなる政治上の堅

い約束や同盟が有っても友好的な関係を保つことが出来ない。ロー

タリーが持っている理念の方が信じられる。ロータリーを組織する

人々の交流が、確実に相互理解を深めるに違いない。」というメッ

セージを贈ってロータリアン同士の国際交流を讃えています。  

そして世界平和を実現するために、ロータリーが深く関与した特

筆すべき活動として、国連の設立と国連憲章の制定があげられます。

1945 年、サンフランシスコで行われた国連設立準備会には、アメ

リカ合衆国国務省から要請を受けて、RIから11名の顧問団が参画

し、国連憲章の原案作製に当りました。その会合に出席した世界各

国の代表のうち、様々な立場で実に49 名のロータリアンがこの作

業に参加したと言われています。 

 現在ロータリー財団には「地区補助金」と「グローバル補助金」

が有ります。地区補助金は各クラブの直接事業に対して払われます

ので、当クラブも活用して行く事が大切に思いますが、グローバル

補助金は海外のＲＣとの共同の人道的奉仕プロジェクトに払われ

ますので、文字通り国際奉仕の分野だと思いますが、現実としては

中々ハードルの高い処だと思います。 

 でも高山は外国の方が多く訪れる観光都市でも有りますし、交換

留学生や観光に携わる事など身近な処から国際交流・国際奉仕を考

えて行く事も大切に思います。 

 

 

＜幹事報告＞ 
＜受贈誌＞ 

不破ＲＣ（会報）、（社）高山市文化協会(広報高山の文化No202) 

 

 

 
 
＜本日のプログラム＞ 

国際奉仕委員会 

国際奉仕副委員長  萱垣 敬慈 

本日の国際奉仕委員会には高山市

海外戦略部海外戦略課より海外戦

略係長の村井篤さまにお越しいた

だきました。略歴をかいつまんでご紹介します。 

平成11年4月 高山市採用。企画調整部税務課配属。平成14年

4月より企画管理部へ。平成19 年4月には独立行政法人国際観光

振興機構国内サービス部へアシスタントマネージャーとして派遣

され、その後香港事務所へ研修員として派遣。平成23年4月に高

山市へ戻られ海外戦略室へ。観光課への異動を経て平成27年12月

から外務省大臣官房伊勢志摩サミット準備事務局へ外交実務研修

員として派遣、続けてデンバー日本国総領事館へ領事として派遣さ

れました。平成30年7月より高山市海外戦略部海外戦略課係長と

して活躍しておいでです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「高山市の挑戦『地方都市における海外戦略の取り組み』 

 ～行政の決意＆ 民間の底力～」 
高山市海外戦略部海外戦略課海外戦略係長  村井 篤 様 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 28名 7名 35名 40名 87.50％ 

本日 35名 － 35名 40名 87.50％ 

＜出席報告＞ 

国際奉仕委員会 
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インスピレーションになろう 

 

 
 
 

＜ニコニコボックス＞ 
●門前 庄次郎さん、田中 正躬さん 

高山市海外戦略課係長 村井 篤 様お忙しい中ご来訪賜り有難う

ございます。本日のお話を楽しみにしております。よろしくお願い

します。今月も来週は「福祉フェスティバル」その次の週は「イン

ターシティミーティング」と移動例会が続きます。いずれも大きな

事業となります。改めて会員の皆様の参加・協力をお願いします。 

●塚本 直人さん  

本日は国際奉仕委員会の担当例会です。市役所村井係長のご来訪有 

難うございます。出張のため委員長の私は欠席しますが萱垣副委員 

長よりご紹介があります。インバウンドで日本に知られる飛騨高山 

の海外戦略を知る良い機会です。村井係長宜しくお願いします。 

●萱垣 敬慈さん  

高山市海外戦略部海外戦略課 村井 篤 様のご来訪を歓迎いたしま 

す。本日はよろしくお願いいたします。  

●伊藤 松寿さん､田中 武さん､鴻野 幸泰さん､新井 典仁さん､ 

住田 泰典さん､田邊 淳さん､大前 克秀さん 

村井篤様のご来訪を歓迎いたします。本日はご講話よろしくお願い

いたします。  

●内田 幸洋さん  

いよいよＩＭが二週間後になりました。皆様宜しくお願いします。 

●挟土 貞吉さん  

①9 月 26 日から昨日までアメリカ・デンバーにいる我が子と孫に

会い鋭気を養ってきました。 

②阪下六代さんの元気な顔が見え何より嬉しいです。お互いに御身

大切に頑張りましょう。 

●杉山 和宏さん  

10月7日インターアクト委員会打ち合わせ会＆懇親会を開催させ 

ていただいた所、飛騨高山高校 荒川先生も含めて10名の皆様に 

お集まりいただきました。有難うございました。千島会館での手作 

り開催でしたが、5時から10時半まで楽しく語り合うことが出来 

ました。5月の例会に向け引き続きよろしくお願いいたします。 

●新井 典仁さん  

先日、千島会館でのインターアクト委員会お疲れさまでした。料理 

の準備や片付けをして下さった方々有難うございました。 

●下屋 勝比古さん  

ハンドボールネタで 

①娘の所属する東海大学は関東学生リーグ2位でした。全7試合フ

ル出場しました。 

②出場できなかったブラックブルズの20番、李美京10/20の地元

戦からデビューします。応援お願いします。 
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